
 

Протокол 

09.12.2023 г. № 5 

заседания Управляющего 

Совета  

Председатель: Н.С. Анищенко 

Секретарь:Е.В. Милушева  

Присутствовали: 

 

Приглашены: 

Маркина Д.Д.., заместитель директора по ВР 

 

ПОВЕСТКА ДНЯ: 

1. Проверка условий безопасности осуществления учебного процесса. 
2. Рейд «Внешний вид учащихся». 

3. Организация медицинского обслуживания, материально-техническая база и 

обеспеченность медикаментами медицинского кабинета. 

4. Участие в работе Совета профилактики. 

 

По первому вопросу 

СЛУШАЛИ: Анищенко Н.С., которая обозначила, как соблюдаются условия 

безопасности осуществления образовательного процесса в МБОУ «Гимназия №6 г. 

Донецка». 

 

ПОСТАНОВИЛИ: 

1.Принять информацию к сведению. 

 

По второму вопросу 

СЛУШАЛИ: Маркину Д.Д.., которая представила информацию по рейду «Внешний вид 

обучающихся» в МБОУ «Гимназия №6 г. Донецка». Начальная школа – без замечаний. 

Проблема с внешним видом в 9-х классах, 10б классе. Беседы проведены, информация 

доведена до родителей. 

 

ПОСТАНОВИЛИ: 

1.Принять информацию к сведению. Предложили принять участие в следующем рейде 

членам УС не являющимися работниками школы. 

 

 

 

 

 

ДОНЕЦКАЯ НАРОДНАЯ РЕСПУБЛИКА 

ОТДЕЛ ОБРАЗОВАНИЯ 

АДМИНИСТРАЦИИ КАЛИНИНСКОГО РАЙОНА ГОРОДА ДОНЕЦКА 

МУНИЦИПАЛЬНОЕ БЮДЖЕТНОЕ  ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ  

«ГИМНАЗИЯ №6 ГОРОДА ДОНЕЦКА» 

83017, г. Донецк, б. Шевченко, 45, тел.: (062) 294-71-08, (062) 2954578, , е-mail: 

gimnazija.6@yandex.ru Код ЕДРПОУ 25701844 

Машошина Наталья Анатольевна 
Заплитная Ольга Ивановна 

Зеленкова Ольга Александровна 

Преснухина Инна Ивановна 

12.Захарова Татьяна Анатольевна 

13. Калганова Мария 

14. Кушко Анна 

15. Распорский Александр 

Анищенко Надежда Сергеевна 

Первых Валерий Евгеньевич 

Хилинская Наталья Викторовна 

Супрун Ольга Григорьевна 

5.Селедцова Елена Михайловна 

6.Милушева Елена Викторовна 

7. Афенченко Альбина Альбиртовна-  

директор 

mailto:gimnazija.6@yandex.ru


По третьему вопросу 

СЛУШАЛИ: Анищенко Н.С.., которая представила информацию о том, как пополняется 

материально-техническая база школы (какое оборудование закуплено, какой текущий 

ремонт проведен). 

 

ПОСТАНОВИЛИ: 

1.Принять информацию к сведению. 

 

По четвертому вопросу 

СЛУШАЛИ: Маркину Д.Д, заместителя директора по ВР, которая рассказа об участии 

членов УС в работе Совета по профилактике. 

 

ПОСТАНОВИЛИ: 

1.Принять информацию к сведению. По согласованию принимать участие в заседаниях 

Совета профилактики. 

 

 

 

Председатель Управляющего совета Н.С. Анищенко 

 

Секретарь Управляющего совета Е.В. Милушева 


